

Cero mortalidad materno-infantil en montañas del centro de Cuba



Sancti Spíritus, Cuba, 2 ago (RHC) En las zonas montañosas de la central provincia cubana de Sancti Spíritus no se reporta mortalidad infantil ni materna, durante los primeros siete meses de 2016, tendencia que ya tiene una larga data en el territorio.

Recuerda el semanario Trabajadores que el pasado año tampoco se reportaron casos en la serranía espirituaña, resultado de la consolidación del Programa del Médico y la Enfermera de la Familia, que tuvo como escenario fundacional, entre otros sitios, a la también conocida villa del Yayabo.

Explica que la estabilidad de los profesionales de la salud en los 52 consultorios, ubicados en las montañas, y el reforzamiento de las acciones del Programa de Atención Materno Infantil (PAMI) allí donde las acciones parecen más difíciles de ejecutar también respaldan ese triunfo.

"En esas zonas montañosas que se encuentran en el centro, norte y centro de la provincia, han aumentado los nacimientos y disminuido los niños nacidos con bajo peso, algo que también tiene que ver con la atención brindada a las embarazadas por algunos comedores de empresas y la comunidad en general", se lee en el rotativo que cita fuentes locales de prensa.

Estos datos son posibles en Cuba porque hace más de 50 años, en medio de las carencias materiales que le impone el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos, su pueblo y gobierno defienden un modelo social, reconocido internacionalmente aún por nuestros adversarios políticos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/101629-cero-mortalidad-materno-infantil-en-montanas-del-centro-de-cuba>



Radio Habana Cuba